



4 Pièces

122 m²

Réf. 87170713

10 000 €

Paris 16Eme

Appartement à louer (75016)

POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75116- Situé au 7ème étage par ascenseur d'un immeuble de grand standing, un appartement meublé de 122m² et qui a fait l'objet d'une rénovation complète avec des prestations haut de gamme. Baigné de lumière grâce à son étage élevé, il offre une magnifique pièce de réception de près de 60m² comprenant un vaste séjour et une salle à manger, deux chambres en suite, de nombreux rangements réalisés sur mesure ainsi que des finitions raffinées. Son balcon constitue un véritable atout, offrant une vue spectaculaire sur la Tour Eiffel et les toits de Paris, un panorama emblématique de la ...

Paris 75116- Located on the 7th floor by elevator of a high-standard building, a furnished apartment of 122m² which has been completely renovated with high-end finishes. Bathed in light thanks to its high floor, it offers a beautiful reception room of nearly 60m² including a large living room and a dining room, two en-suite bedrooms, numerous custom-made storage spaces, and refined finishes. Its balcony is a real asset, offering a spectacular view of the Eiffel Tower and the rooftops of Paris, an emblematic panorama of the capital. Rare on the market, this exceptional property combines elegance, ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

